

Von: Regina Commerell newsletter@nachbarschaft-clouth.de 
Betreff: Nachbarschaft Clouth Newsletter #01
Datum: 1. Mai 2022 um 09:59
An: vorstand@nachbarschaft-clouth.de

RC

Liebe Clouth-Anwohnende, liebe Vereins-Mitglieder,

liebe Interessierte der Nachbarschaft Clouth e.V.,

in loser Reihenfolge informieren wir über das Clouth Quartier, vergangene und kommende Veranstaltungen, Initiativen und Wissenswertes aus der Nachbarschaft. Willkommen also zum ersten Newsletter mit folgenden Themen:

- Osterfeuer auf dem Luftschiffplatz
- Aktivitäten: Status der Vereinsgründung
- Veranstaltungen: Offenes Singen und Stammtisch
- Mitarbeit: Webseitengestaltung
- Initiativen: #1 Der Clouth Chor Tongemeinschaft

Osterfeuer auf dem Luftschiffplatz

Am Ostermontag, dem 18. April 2022, fand auf dem Luftschiffplatz das erste Osterfeuer im Clouth-Quartier statt. Bei herrlichem Sonnenschein wurde ab 15 Uhr ein Zelt aufgebaut, in welchem ab 18 Uhr Getränke (Dank an die Spender XII Apostel und moderne Stadt), Knabberien und Kuchen (Dank an die Bäckerei Schmitz & Nittenwilm für die Kuchenspende) gegen freiwillige Spenden gereicht wurden. Kinder, auch die, die genug Süßigkeiten zu Ostern erhalten hatten, wurden zudem mit einem Schokoosterhasen beschenkt.

Das schöne Wetter ließ die Idee eines Feuers zunächst vielleicht etwas verwegen wirken. Aber die Faszination lodender Flammen (innerhalb einer Feuerschale und mit Sicherheitsabstand) wirkte auch hier, spätestens mit zunehmender Dunkelheit.

Aber auch abseits des Feuers fand die Veranstaltung viel Anklang mit (laienhaft geschätzten) 150 bis 200 Besuchern von klein bis groß. Aus allen Teilen des Quartiers und aus der Nachbarschaft traf man sich und lernte neue Nachbarn kennen. Dabei ließ man sich Bier, Wein, Wasser oder Apfelschorle in der linken und ein Kuchenteilchen in der rechten Hand schmecken.

Der Verein Nachbarschaft Clouth e.V. als Initiator und Veranstalter informierte im Zelt über die ersten Ziele des Vereins, über die Mitgliedschaft und sammelte Adressen ein, die künftig diesen Newsletter erhalten. Um 22 Uhr fand der Abend ein nachbarschaftsverträgliches Ende. Wir danken für die zahlreiche Teilnahme und freuen uns auf ein Wiedersehen.

Status der Vereinsgründung Nachbarschaft Clouth e.V.

Am 17. März 2022 trafen sich 13 Clouth-Bewohner im Gemeinschaftsraum der Baugruppe achtBar (Am Walzwerk 11) zur Gründungsversammlung, um dort die zuvor gemeinsam erarbeitete [Satzung](#) zu verabschieden, den Verein offiziell zu gründen, einen Vorstand zu wählen und diesen mit den nächsten Schritten zu beauftragen. Diesem Geburtsakt waren viele Gespräche vorausgegangen, ehe man sich in drei langen Vorbereitungssitzungen den Mühen einer Vereinsgründung unterzog.

Mit einer paritätischen Aufteilung aus weiblichen und männlichen Vertretern beglaubigte die sechsköpfige Vorstandsgruppe am 5. April die Satzung im Nippeser Rathaus (Tipp für zukünftige Vereinsgründer) und ist nun im Austausch mit Finanzamt und Amtsgericht, um in Kürze als gemeinnütziger Verein im Vereinsregister eingetragen zu werden.

Wir freuen uns, dass wir so kurz nach der Gründung im Rahmen des Osterfeuers die Mitgliederzahl bereits auf über 30 ausbauen konnten. Auch wenn die Prozesse noch nicht ganz rund laufen (das Bankkonto und die Website sind die dringendsten Baustellen), freuen wir uns über weitere Mitgliedsanmeldungen (hier geht's zum [Antragsformular](#)).

Kommende Veranstaltungen:

Offenes Singen im Bistro Tor 1 am 2. Mai

Am Montag, den 2. Mai, findet im Bistro Tor 1 ein Treffen zum Offenen Singen statt. Ihr seid herzlich eingeladen. Wir wollen keinen Chor gründen, wir wollen mit Euch ungezwungen und ohne übertriebenen Ehrgeiz singen. Bei Gefallen ist eine Wiederholung vorstellbar. Für diese erste Veranstaltung bringen wir gedruckte Liedvorschläge mit.

Wann: am Mo., den 2. Mai. von 16 – 18 Uhr

Wo: Bistro im Tor 1 Niehler Str. 104

Warum: weil es einfach viel Spaß macht zusammen zu singen

Wer: eingeladen sind alle, die Freude daran haben gemeinsam für 2 Std. zu singen (Pause zur Halbzeit)

Was: alte Schlager, die jeder kennt, Lieder für unterwegs, auf hoher See, zur Besinnung, am Abend, deutsch und englisch, auch Pop und Gospel, Gassenhauer und Chansons, auch kölsche Lieder

Anmeldung: Nicht erforderlich

Teilnehmergebühr: auf Spendenbasis

Verantwortlich: Bernd Blaschke und Wolfgang Thieler (am Piano)

Stammtisch im XII Aposteln am 18. Mai

Am Mittwoch, den 18. Mai, findet ein ungezwungenes Treffen auf der Empore im XII Aposteln statt. Neben der Möglichkeit, sich zum Verein und Initiativen im Clouth Quartier zu informieren, steht vor allem der Austausch im Vordergrund.

Wann: Mittwoch, 18. Mai, von 19 bis 22 Uhr

Wo: XII Aposteln im Clouth 104, obere Empore

Warum: Kennenlernen, Vernetzen, Angebote im Quartier kennenlernen und gemeinsam schaffen

ACHTUNG: Wir freuen uns, wenn Ihr Empfänger uns etwas in der Werbung unterstützt. Im Anhang findet Ihr das Veranstaltungsplakat als Din A4 PDF. Wenn in Eurer Hausgemeinschaft nichts (und niemand) dagegen spricht, druckt das Plakat doch aus und hängt es im Flur auf – oder so an der Haustür, dass es auch von außen gelesen werden kann. Idealerweise hängt Ihr es dann am 19. Mai wieder ab und entsorgt es (nicht unbedingt auf dem Boden 😊).

Mitarbeit: Wir suchen Unterstützung beim Aufbau der Vereinswebseite

Um auch informativ über den Verein und das Veedel auf unserer Webseite www.nachbarschaft-clouth.de informieren zu können, benötigen wir noch Mitstreiter, die dort unterstützen können. Dabei geht es nicht nur um Programmieren und Texten, sondern auch um Recherchieren und Vernetzen. Was auch immer Du beisteuern kannst, wir freuen uns auf Deine Rückmeldung unter webmaster@nachbarschaft-clouth.de

Initiativen: #1 Der Clouth Chor Tongemeinschaft

Seit 2019 treffen sich Bewohner:innen des Clouthviertels (und Nippesser:innen) Mittwochs zum gemeinsamen Singen – im Chor "die Tongemeinschaft". Unter professioneller Leitung werden mehrstimmige Stücke geprobt, hauptsächlich aus dem Jazz- und Popbereich. Auch während Corona fand man Möglichkeiten, dran zu bleiben und unter freiem Himmel gemeinsam zu üben. Aktuell ist der Kreis der Sängerinnen gut besetzt, Männerstimmen können noch dazukommen.

Für die kommenden Monate freut sich der Chor auf Auftritte vor Publikum - mal drinnen, mal draußen. Termine und Kontakt über die website: www.tongemeinschaft.koeln

Wir hoffen, Newsletter #01 hat gefallen.

Wir wünschen Euch einen Guten Start in den Mai.

Eure Nachbarn

Disclaimer:

Du erhältst diesen Newsletter, weil Du Dich dafür beim Osterfeuer eingetragen hast, zum weiteren Unterstützerkreis gehörst oder bereits Mitglied bist. Falls Du diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, schreibe eine Nachricht mit dem Betreff „Fott damit“ von der Adresse, die keine Mails mehr erhalten soll.

Ps.: Mitglied werden? Klaro! [Link](#) zum Antrag



Stammtisch

Stammtisch im Clouth

Liebe Nachbarn,
am Mittwoch, 18.05., findet zum
ersten Mal ein Nachbarschafts-
Stammtisch statt.
Jeder ist herzlich eingeladen.

- Wo: Im XII Aposteln im Clouth 104
Wann: Mittwoch, 18.05., 19 bis 22 Uhr
Was: Kennenlernen der Nachbarn und
Nachbarschaft, Identifikation
gemeinsamer Interessen, Vorstellen der
Initiativen im Clouth Quartier
bei Interesse Kennenlernen des
Veedelsvereins Nachbarschaft Clouth e.V.
- Hunger
oder Durst? Siehe Karte des XII Aposteln

www.nachbarschaft-clouth.de

